

*Venezuela : Les Etats-Unis
doivent restituer nos biens
diplomatiques*



La Havane, 19 janvier (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Félix Plasencia, a exigé de Caracas, auprès de l'administration de Joseph Biden, la restitution des biens diplomatiques spoliés à son pays aux Etats-Unis, y compris le siège de l'ambassade à Washington.

Lors d'une conférence de presse tenue au siège du ministère des Affaires Étrangères, Plasencia a demandé au secrétaire d'État américain Antony Blinken d'instruire les autorités compétentes pour qu'elles restituent le contrôle de ces installations au gouvernement vénézuélien légitime.

Plasencia a rappelé que ces espaces ont été "outragés, envahis et volés » au peuple vénézuélien dans le cadre de la reconnaissance par les autorités américaines de l'autoproclamation de l'opposant Juan Guaidó comme président intérimaire en janvier 2019 , un acte d'usurpation perçu à Caracas comme une tentative de coup d'État.

Les biens mentionnés "doivent être rendus au gouvernement légitime du président Nicolas Maduro, au gouvernement constitutionnel de la République bolivarienne du Venezuela, je l'exige en tant que représentant du pays pour les affaires internationales", a souligné le ministre.

Au cours de son intervention, le chef de la diplomatie vénézuélienne a présenté des preuves du vol commis à l'ambassade du Venezuela en Bolivie par les représentants de Guaidó, avec l'appui des autorités de facto, à la suite du coup d'État perpétré en novembre 2019 contre Evo Morales.

Plasencia a présenté à l'opinion publique une liste de représentants de l'extrême droite liés à l'assaut du siège diplomatique à La Paz et à l'appropriation illégale des ressources qui y sont contenues, actions qui, a-t-il affirmé, auront des conséquences pénales.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a remercié le gouvernement de Luis Arce pour la récupération d'une partie de ces biens.

Enfin, il a exhorté les autorités judiciaires espagnoles à respecter les exigences de l'ordre juridique vénézuélien et à extraditer les criminels qui fuient la justice et résident dans ce pays. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283401-venezuela-les-etats-unis-doivent-restituer-nos-biens-diplomatiques>



Radio Habana Cuba